

*Le chef de l'État félicite la  
danseuse cubaine qui a reçu une  
distinction honorifique de la  
France (+Post)*

---



**Viengsay Valdés a brillé sur les scènes de tous les continents. Photo : Archivo/RHC**

La Havane, 27 fév (Web Network) Le premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba

(PCC) et président de la République, Miguel Díaz-Canel, a félicité jeudi la remarquable artiste Viengsay Valdés pour avoir reçu l'Ordre des Arts et des Lettres de France, au rang de Chevalier.

« Félicitations, cher Viengsay. Vous êtes le fruit authentique du légendaire Ballet Nacional de Cuba, dont vous avez su soutenir et nourrir le prestige grâce à votre responsabilité à la tête de l'une des institutions emblématiques de la culture cubaine. Nous sommes fiers de vous », peut-on lire dans le message du dignitaire sur son compte du réseau social X.

La veille, la danseuse étoile a reçu la distinction honorifique des mains de l'ambassadeur de France à Cuba, Laurent Burin des Rozières, qui a souligné sa contribution exceptionnelle à la danse classique et rappelé ses belles prestations sur les scènes françaises comme le Grand Palais et la salle Pleyel à Paris.

Il a également salué le travail de Mme Valdés en tant que directrice générale du Ballet Nacional de Cuba (BNC), depuis 2020, tout en soulignant son rôle dans l'organisation du Festival international de ballet de La Havane « Alicia Alonso », qui accueille à chaque édition des artistes du monde entier, y compris des Français. (Sources : @DiazCanelB et Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/377588-le-chef-de-letat-felicite-la-danseuse-cubaine-qui-a-recu-une-distinction-honorifique-de-la-france-post>



**Radio Habana Cuba**